

LA GRANDE LESSIVE

En lien avec notre projet couleur et la semaine du goût, nous avons décidé de réaliser des gâteaux colorés que nous offrirons aux parents lors de la grande lessive.

Des photos de la fabrication des gâteaux :



Beaucoup de concentration, d'application et d'intérêt de la part des enfants. Une activité très appréciée.

Et voici le résultat : des gâteaux de toutes les couleurs.



Dans la salle de jeux, nous avons installé notre exposition des couleurs avec tous les objets que les enfants ont apportés pour le projet des couleurs.



Les réalisations des enfants de toute l'école sont suspendues dans la cour. C'est la grande lessive !

